「花いっぱい ゆめいっぱい やさしさいっぱい 東海東小」学校だより

もやい

学校ホームページアドレス 下をタップ https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1728/ 学校ホームページ QR]-|,"→

12月号 文責~校長:山元



キャリア教育に取り組んでいます





本校6年生は、総合的な学習の時間を中心 に「君たちはどう生きるか」というテーマで、 キャリア教育に取り組んでいます。

地域の魅力的な大人から、職業観や夢を叶 えるために大切なことについて話を聞く学習 を進めながら、子どもたちが自分自身の「 リームプラン」を作成・発表することが最終 ゴールです。

上の写真は、元プロサッカー選手で現在は NPO法人代表の富高和幸氏(左)延岡男星保 育士団の川野幸伸氏(右)です。このお二人による「よのなか教室」は、本校の学校運営 協議会委員で延岡市キャリア教育センター運 営にも携わっていらっしゃる酒井康行様にコ ーディネートしていただいて実現しました。

お二人の興味深いエピソードや実体験をも とにしたお話を、子どもたちは前のめりになって聞いていました。

「チャンスをつかめるかどうかは自分の準備 しだい」(富高氏)

「自分のすきなことを続けているとそれが何 かにつながっていく」(川野氏)

というそれぞれの言葉も、きっと子どもたち の心に強く残るものになったと思います。

この「よのなか教室」は延岡県病院の看護 師の方をお迎えしてお話を聞く機会も計画し ています。

その他の学年でも、行事や学習活動の中で の地域の方とのふれあいをとおして、その方 々のふるさとそして未来への思いを知る時間 として大切にしています。今後もキャリア教 育の取組を積極的に推進していきたいと思い ます。

「インフルエンザなおも流行」という新聞の見出しを目に しました。今後も引き続き、感染予防対策をお願いします。 12月半ばに修学旅行が控えている6年生は特に用心を!

バザーへのご協力に感謝します

11月12日(日)のPTAバザーでは、各学年 のバザー委員、PTA役員の方々にご協力を いただき、本当にありがとうございました。

本年度は、各ご家庭からの提供品や運動 会写真の販売も復活し、バザー会場の体育 館周辺は、多くの子どもたちや保護者の方 で大盛況でした。

お買い上げにも積極的にご協力いただき このバザーで | 6万円をこえる利益が見込 まれています。これはPTA特別会計に計上し、PTA活動や学校の教育活動に大切に使 わせていただく予定です。





青少協研修大会・意見発表会

| 1 | 月 | 9日(日)に4年ぶりに東海地区青少 協研修大会が開催されました。

前半の(株)グローバル・クリーンの税田和久様の 講演は観客席から声援が上がる程の盛り上 がりで多くの学びを得ることができました。

後半は、東海中校区5校の小・中学生と 地区内にある高校の3名の生徒による意見 発表会がありました。



本校代表は6年生 「止まらない少子高齢 化」というテーマで、 現在の社会状況を的 確に捉えながら、今 の自分にできること を明確にした見事な 発表でした。

12月の行事予定



1日(金)参観日、もちつき(5年)

5日(火)集金日(6日も) 6日(水)避難訓練(火災)

スポーツフェスタ(6年) PTA夜間歩行 8日(金)

13日(水)東海中校区小中合同研修会 (木) 修学旅行(6年~15日) (金) 終業式 (月) 冬休み(~1月8日) 14日

22日 25日